

Economie Lancement de la 9^e édition du concours féminin de la création d'entreprise en Franche-Comté

Les femmes relèvent le défi

Besançon. Créer ou reprendre une entreprise reste un véritable challenge pour les femmes. Dans un monde tenu par une majorité d'hommes, elles sont attendues « au tournant ». Elles doivent, plus que leurs concurrents masculins, être opiniâtres et se battre dans un univers assez machiste.

Initiative Doubs Territoire de Belfort, implantée à Besançon, s'en est rendu compte. L'organisme s'est d'ailleurs associé à ses homologues Franche-Comté Active et Initiative Haute-Saône pour assurer une dynamique régionale à l'opération. Mais aussi pour réunir leurs compétences financières pour aider à la création ou reprise d'entreprise au féminin.

Une place de choix pour les femmes actives et combatives

Depuis neuf ans désormais, une place de choix est réservée aux femmes actives et combatives pour développer de nouvelles voies pérennes dans la région. « Le concours leur permet de présenter un projet, né d'une réflexion, déjà suivi par des professionnels », précise Vanessa Dirand, conseillère en création d'entreprise et organisatrice du concours.



■ Les lauréates, comme ici celles de 2013, remporteront chacune un chèque bienvenu.

« Comme d'habitude, la catégorie entrepreneuriat est ouverte à toutes les femmes porteuses d'un projet de création ou de reprise d'entreprise et qui souhaitent s'installer en Franche-Comté. Mais nous lançons aussi une nouveauté cette année : « l'entrepreneuriat étudiante ». Cette catégorie s'adresse à toutes les étudiantes en cours de formation dans l'enseignement supérieur ou diplômées dans l'année

qui précède le concours. »

C'est donc un véritable tremplin qui s'offre à toutes celles qui ont déjà une idée bien arrêtée et mûrement réfléchie pour leur avenir. Les filières qu'elles choisissent vont du salon de coiffure aux professions du bâtiment.

Les organisateurs n'ont pas encore reçu de candidatures pour le moment. La raison en est simple. Se lancer en indépendante repré-

sente un véritable enjeu pour elles. Certaines sont même réticentes à le faire parfois. « Beaucoup souffrent encore du modèle du couple où c'est l'homme qui prend les décisions », regrette Vanessa Dirand. « La seule manière pour celles qui veulent sortir de ce carcan est de se prendre en main. Elles sont de plus en plus nombreuses à y parvenir. Nous les y aidons. »

Les inscriptions sont

ouvertes jusqu'au 15 novembre. La remise des prix sous forme de chèques aura lieu le 15 décembre au petit Kursaal à Besançon.

Paul-Henri PIOTROWSKY

📞 Pour toute demande d'informations complémentaires et renseignements sur l'éligibilité, s'adresser à Concours « Initiative au féminin », 21 C rue Savary à Besançon, au 03.81.65.37.65 ; initiativeaufeminin@initiative-doubsterritoiredebelfort.fr ou sur www.initiative-doubsterritoiredebelfort.fr